

La dégradation sans cesse croissante de l'environnement urbain affecte gravement la santé et le bien-être, surtout dans les pays en développement où la population augmente rapidement dans les villes. Les catégories les plus touchées sont les couches pauvres de la population urbaine qui vivent dans les taudis ou dans les bidonvilles et les colonies de squatters qui entourent nombre d'agglomérations. De plus, dans bien des villes de pays en développement, l'administration manque des ressources nécessaires pour faire face aux besoins fondamentaux en matière d'approvisionnement en eau, d'assainissement et de services de santé déjà à l'heure actuelle et, à plus forte raison, pour l'avenir. Le présent rapport, établi par un groupe international d'experts, met l'accent sur la nécessité urgente d'une approche intégrée de l'aménagement urbain qui tienne compte de tous les facteurs écologiques affectant la santé et le bien-être de l'homme. Il contient un certain nombre de recommandations adressées, d'une part, aux gouvernements et administrations municipales et, d'autre part, à l'OMS sur les moyens de résoudre les problèmes d'hygiène de l'environnement en milieu urbain, et il souligne combien il importe que les communautés agissent elles-mêmes pour améliorer leurs conditions de vie.

Prix: Fr. s. 11.—

Prix dans les pays en développement: Fr. s. 7,70

ISBN 92 4 220 807 8